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自 由 民 主 党 ２０番 先 﨑 温 容

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 結婚から子育てまでの希望の実現について 知 事 こども・青少年

政策課

県民の結婚から子育てまでの希望がかなう環境づくりにど

のように取り組むのか、知事の考えを尋ねたい。

二 医療機関の連携について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、田村地域における医療機関の連携促進にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

三 災害対策について

１ 県は、台風第１９号等による人的被害を踏まえ、避難行 危機管理部長 災 害 対 策 課

動要支援者の避難対策にどのように取り組んでいくのか尋 保健福祉総務課

ねたい。

２ 県は、台風第１９号等の被災者の健康管理にどのように 保健福祉部長 健康づくり推進

取り組んでいるのか尋ねたい。 課

３ 台風第１９号等の被災時における自主防災組織の活動を 危機管理部長 災 害 対 策 課

検証し、その体制の強化を図るべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

四 地域に貢献できる人材の育成について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、主体的に地域に

貢献できる人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

五 県立高等学校改革について 〃 〃

県教育委員会は、県立高等学校改革において、特色ある学

校づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 サイクルツーリズムの推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、自転車の魅力を活用した観光振興にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

七 起業家への支援について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、起業家を育成するため、創業支援にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

八 外国人住民の生活支援について 生活環境部長 国 際 課

県は、外国人住民の生活相談体制の整備にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

九 県民生活の豊かさの向上について

１ 県は、高齢者の社会参加活動をどのように支援していく 保健福祉部長 健康づくり推進

のか尋ねたい。 課

２ 県は、多くの県民が参加する県民運動とするため、どの 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 長


